

Presidente Luis Abinader pone en funcionamiento acueducto Cienfuegos



El presidente Luis Abinader abre la llave que deja en funcionamiento el acueducto.

Félix PARRA

SANTO DOMINGO

El presidente de la república Luis Abinader, puso en operaciones el Acueducto Cienfuegos, una obra que impactará la vida de más de trescientas mil personas del distrito municipal Santiago Oeste.

La puesta en marcha de esta importante planta de tratamiento, con una intervención oportuna del Gobierno Central de más de 262 millones de pesos para su culminación, aportará a la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN) unos 23 millones de galones de agua potable di-

rios.

El director general de CORAASAN, ingeniero Andrés Burgos dijo que esta obra se concluye porque el Presidente no dudó un segundo para apoyar la institución cuando le fue solicitado.

El ejecutivo destacó que “desde septiembre del 2020 en CORAASAN asumieron el compromiso de concluir y poner en funcionamiento a su máxima capacidad el acueducto Cienfuegos.

Desde entonces, varias de las actividades se habían realizado con equipos provisionales mientras llegaran al país los definitivos, como era el caso de los sistemas

de cloración, coagulante líquido, bombas del sulfato, bombas del tratamiento con cal, así como completar detalles finales de obra civil”.

“En materia administrativa hemos reducido significativamente los gastos operativos con una reducción general comparativa de los meses julio-agosto contra los meses septiembre-octubre, de treinta millones de pesos. Aumentamos los niveles de cobranza y avanzamos en la captación de nuevos clientes, incrementando el promedio mensual de la facturación en un 7% y el de las cobranzas en un 8%”, señaló Burgos.

INDRHI espera aprobación proyecto por parte del Congreso

LA REDACCION

SANTO DOMINGO

El Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) realizó una reunión de seguimiento al proyecto “Agricultura Resiliente y Gestión Integrada de los Recursos Hídricos”, que sería financiado por el Banco Mundial y que fuera

recientemente recibido en el Congreso a través de la Cámara Baja, donde se espera sea aprobado por los legisladores en las próximas semanas.

La coordinación de este proyecto cuya inversión será de US\$80.0 millones, estará a cargo del INDRHI y con él se buscará mejorar infraestructuras de riego en las cuencas

de los ríos Yaque del Norte, Ozama e Isabela. La iniciativa contempla la rehabilitación de las presas de Tavera, Mijo, Chacuey y Maguaca, requiriendo las dos últimas construcción de canales.

También conforman este proyecto además del INDRHI, el Ministerio de Agricultura; Ministerio de Medio Ambiente; el Instituto Nacional

de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) y el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPYD). Este último preside el Consejo Directivo junto al Gabinete del Agua.

El tiempo contemplado de ejecución es de cinco años. Se estima que para el segundo año los productores agrícolas empezarían a percibir beneficios.



Olmedo Caba conversa con Juan Padilla durante la reunión.

Fomentan inclusión de personas con discapacidad

LA REDACCION

SANTO DOMINGO

Durante un acto donde fueron habilitadas rampas para personas con discapacidad, con la presencia de la primera dama de la república Raquel Arbaje, el ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCYT), doctor Franklin García Fermín afirmó que el gobierno del presidente Luis Abinader ha saldado una deuda muy vieja con el 13% de la

población dominicana con esa condición.

En el marco de la ceremonia celebrada en la sede central del MESCYT, García Fermín sostuvo que la vía para facilitar el tránsito de personas con discapacidad satisface una necesidad y facilita el desplazamiento de los usuarios.

“Nuestra Carta Magna regida por valores supremos y los principios fundamentales de la dignidad humana, señala la igualdad como uno de sus

pilares”, agregó.

El funcionario sostuvo que poco a poco las personas con discapacidad han ido empoderándose y adquiriendo más presencia en la agenda política, aunque el camino por recorrer es aún inmenso.

García Fermín expresó que la Constitución de la República establece en su artículo 39 que los dominicanos son iguales, pero la misma solo puede ser real si la colectividad que se constituye funciona como sociedad inclusiva.

UNEV gradúa 1,289 nuevos profesionales

LA REDACCION

SANTO DOMINGO

La Universidad Nacional Evangélica (UNEV), graduó a 1,289 nuevos profesionales de carreras durante la celebración de su Sexagésima Primera Graduación Ordinaria Virtual, sumando un total con años anteriores de 30,000 egresados a la sociedad en sus 35 años de excelencia académica.

ca.

El acto, celebrado de forma virtual estuvo encabezado por miembros del Consejo Académico de la universidad, las vicerrectoras académica y administrativa e innovación y post-gradúo, así como decanos y directores de escuelas y coordinadores de programas.

Durante el discurso central del acto, el rector Epifanio González Minaya exhortó a los nuevos profesionales a que sepan modelar en su con-

ducta y quehacer profesional cada uno de los valores morales, cristianos y éticos que han recibido en su formación en esta casa de altos estudios.

De igual forma, indicó a los nuevos profesionales no conformarse pensando que lo han logrado todo, han logrado una primera meta, el desafío es continuar creciendo hacia otros estadios del conocimiento.

Participación Ciudadana realiza encuentro regional

LA REDACCION

SANTO DOMINGO

En el marco del proyecto Promoviendo la Participación Ciudadana, la Veeduría Social e Incidencia en la Gestión Local, el movimiento cívico Participación Ciudadana realizó el “Encuentro Regional de intercambio de experiencia de los comités de monitoreo

ciudadano”, el cual se desarrolló en conjunto con el Centro de Planificación y Acción Ecuiménica (CEPAE), y con el auspicio de la Unión Europea.

Este encuentro tuvo por objetivos socializar las experiencias de monitoreo a la administración pública local, diseñar la estrategia de fortalecimiento y articulación regional de los comités de veeduría social, a fin de con-

tinuar el proceso de seguimiento a la gestión local, conocer el funcionamiento del Portal Transaccional de la Dirección General de Compras y Contrataciones (DGCP), analizar el contexto local y nacional en el marco de la pandemia covid-19, y evaluar y elaborar los planes de acción de los equipos municipales de monitoreo.

GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
CULTURA

CONVOCATORIA A LICITACION PUBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: CULTURA-CCC-LPN- 2021-0002

OBJETO DEL PROCEDIMIENTO

El Ministerio de Cultura en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la **Adquisición de Tickets de Combustibles y Gasoil para sede central y dependencias periodo julio - diciembre, 2021.**

Los interesados en retirar la Ficha Técnica, deberán dirigirse al Ministerio de Cultura, ubicado en la Av. George Washington esq. Pdte. Vicini Burgos en horario de 8:30 am a 3:30 pm de lunes a viernes, o descargarlo de la página Web de la institución www.cultura.gob.do o del Portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados hasta el 13 de septiembre de 2021, a las 12:00 p. m., en el Salón de Recepción del Área de Compras del Ministerio de Cultura.

CARMEN HEREDIA
Ministra de Cultura de la República Dominicana

Santo Domingo, Distrito Nacional
Julio 2021